

LE CANADA ET LES NATIONS UNIES

(Sommaire des travaux de la Troisième Assemblée depuis l'ouverture jusqu'au 30 septembre 1948, inclusivement)

La troisième session de l'Assemblée générale des Nations Unies s'est ouverte au Palais de Chaillot, à Paris, le 21 septembre. M. Hebert Evatt, sous-premier ministre d'Australie, a été élu président de l'Assemblée au second tour de scrutin. Au premier tour, il avait obtenu 25 voix contre 23 à M. Juan Atilio Bramuglia, ministre des Affaires étrangères d'Argentine, ce qui ne lui assurait pas les 29 voix nécessaires pour avoir la majorité simple. Au second tour, M. Evatt a été déclaré élu par 31 voix contre 20.

M. Dana Wilgress, ministre du Canada en Suisse, a été élu à l'unanimité président de la Cinquième Commission (Questions administratives et budgétaires). La présidence de la Cinquième Commission, l'une des grandes commissions de l'Assemblée, comporte la participation au Bureau, ou Comité de direction, lequel est formé de quatorze membres: le président de l'Assemblée, les sept vice-présidents et les six présidents des commissions. M. Wilgress est le seul président qui ait été élu par acclamation.

Les vice-présidents et présidents de commissions élus  
sont les suivants:

VICE-PRESIDENTS

M. Ang Shih-chieh, Chine; M. George C. Marshall, Etats-Unis; M. Robert Schuman, France; M. Luis Padillo Nervo, Mexique; M. Zygmunt Modzelewski, Pologne; M. Ernest Bevin, Royaume-Uni, M. Andrei Y. Vishinsky, URSS.

PRESIDENTS DE COMMISSIONS

1. Questions politiques et de sécurité: M. Paul-Henri Spaak,  
Belgique
2. Questions économiques et financières: M. Herman Santa Cruz,  
Chili
3. Questions sociales, humanitaires et culturelles: M. Charles  
Malik, Liban
4. Tutelle: M. Nasrallah Entezam, Iran
5. Questions administratives et budgétaires: M. Dana Wilgress,  
Canada
6. Questions juridiques: M. Ricardo J. Alfaro, Panama.